



Das Berichtsjahr 2019 begann mit einer Bewerberbe-

Kameraden unseres Bereiches stellten sich dieser Herausforderung und erreichten das Abzeichen mit Bravour, wobei HBI Ebner und OLM d.v. Fladl von der Feuerwehr Thörl mit nur 2 Fehlerpunkten Plätze im Spitzenfeld belegten.

ABI Sommerauer wurde mit der Bewerterspanne in Gold für mehr als 30 Bewerbe ausgezeichnet.

den Tagessieg erringen. Die Gruppenwertung ging an die Feuerwehr Bruck an der Mur vor Turnau I und Turnau II.

Die Bewerter Alexandra Dietel, Martin Sommerauer, Florian Freidorfer und Gerald Sollgruber wurden für ihre Bewertertätigkeit bei der Schlusskundgebung ausgezeichnet.

Auch der Abschluss unseres Ausbildungsjahres fand in Turnau statt. Nach der Besichtigung der Erdefunkstelle Aflenz lud die Feuerwehr zum Bewerberabend ins Rüsthaus.

Das Einsatzleitfahrzeug wurde beim KHD-Einsatz bei der Schneekatastrophe im Mariazellerland sowie bei drei Brandeinsätzen im Bereich Bruck an der Mur eingesetzt.

Ebenso forderten Feuerwehren aus unserem und dem Bereich Mürzzuschlag sowie die Bergrettung Aflenz das Einsatzleitfahrzeug (ELF) zu 11 Übungen an.

Bedanken möchte ich mich bei meinem Team für die gute und angenehme Zusammenarbeit.



FULA in Bronze – Tagessieg an LM d.S. Sandra Tesch

sprechung und anschließender Funkbeauftragtensitzung mit Besichtigung des Einsatzleitfahrzeuges bei der Feuerwehr Turnau.

Die Hauptaufgabe im vergangenen Jahr in unserem Sachgebiet bestand in der Aus- und Weiterbildung der Kameradinnen und Kameraden. Bei den beiden Funkgrundlehrgängen im Frühjahr und Herbst nahmen insgesamt 54 Feuerwehrmitglieder teil.

Im März fand in der Feuerweherschule in Lebring das Funkleistungsabzeichen in Silber und Gold statt. Sieben

Der FULA Bronze Bewerb fand im Oktober in Turnau statt. 61 Teilnehmerinnen und Teilnehmer nahmen daran teil. In der Einzelwertung konnte LM a.s. Sandra Tesch von der FF Turnau



Funkleistungsabzeichen Silber & Gold in Lebring